

Un accidente de tráfico acaba con la vida del actor Javier Escrivá

El actor valenciano Javier Escrivá falleció el jueves en accidente de tráfico en la localidad vallisoletana de Medina del Campo tras salir despedido del vehículo en el que viajaba, un Ford Scorpio matrícula V-6713-DK, al reventarse una de las ruedas y chocar contra una valla y un camión. Los restos mortales de Escrivá, que este domingo cumpliría 66 años, serán incinerados hoy en el nuevo cementerio de las Contiendas, en las afueras de la capital vallisoletana, a las doce del mediodía, tras la celebración de una misa funeral. El siniestro se produjo sobre las 13,30 horas en el kilómetro 160 de la carretera N-VI Madrid-La Coruña, al parecer, fruto de un reventón de la rueda izquierda del coche en el que viajaba el actor en compañía de su esposa, María Dolores González, quien evoluciona favorablemente de las lesiones sufridas, y dos amigos del matrimonio, Concepción Fandiño y Ángel Vallín, éste último conductor del vehículo. La viuda de Escrivá, de 57 años, se encuentra ingresada en la tercera planta del Hospital Clínico Universitario y no será trasladada a Madrid hasta dentro de uno o dos días. Ella misma se encargó de comunicar la muerte de su marido al hijo de ambos, Álvaro. La pérdida del control del vehículo y la posterior colisión provocaron la muerte de Escrivá, quien salió despedido a gran distancia del lugar del impacto.

Con este terrible accidente, el mundo del espectáculo se vuelve a vestir de luto.

S.G.

